### 霧島市立持松小学校

令和6年5月21日

# かがやけ!持松っ子

## 咲かそう!心に体に 自分の花を

《やさしさの花 かしこさの花 たくましさの花》



#### 心の庭を美しく

校長 後藤 豊仁 過ごしやすい暖かさとともに、本校の周りの野山の緑も濃さを増し、校内の草も伸びてきました。 それに伴い、先日実施いたしました奉仕作業では、PTA以外にも消防団や地域の皆様含め、14名がご協力くださり、プール掃除以外にも日頃行き届かない校庭やプール周りののり面まできれいに草刈りをしていただいたおかげで、敷地全体が見違えるほどきれいになりました。

霧島市は温泉が豊富なので、有名なホテルや旅館が数多くありますが、一流と言われるところほど、敷地は常に整備され、美しい環境を維持しています。本校もそうでありたいと思い、定期的に草刈り等を行っていますが、雑草の伸びるスピードにはなかなか追いつきません。それでもこつこと継続してやっていかなければ、あっという間に今の環境は保てなくなってしまいます。

雑草と言って思い出すのが、イギリスの作家、 ジェームズ・アレンの以下の文章です。

人間の心は庭のような ものです。それは知に 耕されることもあれば, 野放しにされることもありますが,そこからは必 ず何かが生えてきます。



もしあなたが自分の庭に、美しい草花の種を蒔かなかったなら、そこにはやがて雑草の種が無数に舞い落ち、雑草のみが生い茂ることになります。すぐれた園芸家は、庭を耕し雑草を取り除き、美しい草花の種を蒔き、それを育み続けます。

同様に、私たちも、もしすばらしい人生を 生きたいのなら、自分の心の庭を掘り起こし そこから不純な思いを一掃し、そのあとに清 らかな正しい思いを植え付け、それを育み続 けなくてはなりません。 ジェームズ・アレンは、19世紀末~20世紀 初頭に活躍された作家で、自己啓発書を多数出版し、成功哲学のパイオニアであるアール・セラースを動かす」というベスト響を与えるで有名です。また、京セラの創業者であるした。 森和夫氏も、「未来を生きる君たちへ」とよりよいにより、心をきれていくためには、心をきれいにあるとが非常に大事であるといいます。

善いこととは、自分の目標達成を目指して努力したり私利私欲を捨て、人のために尽くそうとしたりすることです。自分のためにやることは、ですが、人のためにやる行動は、周りから感謝され、ひいては周りとの円滑な関係を築くことができるかも像すると一目瞭然です。

しかし、私利私欲は生物の本質的なものなので、 そのすべてを捨て去ることは不可能と言ってもよいでしょう。そんな中、アレンの文章は、『心は庭 である』という表現で、人生をよりよく生きる指

針を分かりやすく、また私たちが取り組みやすいように伝えているように思います。

ちなみに、本校の今年 度のキャッチフレーズは 【努力貯金で3つの花を 咲かせよう!】です。正 にアレンの『心は庭』に つながる言葉です。

子どもたちには、(やさしさ、かしこさ、たくましさ) 3種類の美しい花の種をたくさん蒔き、継続して育て、よりよい人生を生きていくきれいな庭にしていってくれることを願っています。

一輪車、今年度も頑張っています!

運動会での演技やチャレンジかごしまの ランキング入りに向けて、子どもたちは 朝から一輪車の練習に励んでいます。課題 はそれぞれ異なりますが、教え合い、できたら喜 び合う姿はとてもすばらしいです。6年生に尋ね ると、運動会での演技の曲目も決まったそうです。 これからの更なる成長ぶりが楽しみです。

学力検査の結果から

4月11日~12日に2年生以上が実施いたしましたNRT学力検査の結果が届きました。受けた7人全員が全国平均以上の学力を付けていることが分かりました。これまでの本校の学びが、一人一人の学力の向上につながっていることを実感することでした。個別の結果につきましては、学級PTAでお知らせいたします。

3日(月)教育相談週間(児童)~7日

4日(火)歯と口の健康週間 ~ 10日

5日(水)牧園5校合同宿泊学習~6日

7日(金)宿泊学習休養措置日 命の教育の日

8日(土)土曜授業 プール開き

10日(月)牧園地区小中連携研修会4時間授業

11日(火) A E A

13日(木)巡回図書 ~14日

15日(土)レッツ!もちまつっ子週間~21日

17日(月)研究授業 1・2年

18日(火) ALT AEA

20日(木) もちまつサミット クラブ

23日(日)メディアコントロールデー

24日(月) 心と体の健康相談週間~28日

27日(木)移動図書